

Musik für die Lebenshilfe

Spielmanns- und Hörnerkorps spielt im Wäldchen

Springe. Vor wenigen Tagen waren ungewöhnliche Töne zu hören aus dem Wäldchen der Lebenshilfe in Springe. Und das hatte seinen Grund.

Der Spielmanns- und Hörnerkorps mit ihrer ersten Vorsitzenden Christa Heinzel war mit zahlreichen Musikanten gekommen, um den Heimbewohnern und Gästen einen fröhlichen musikalischen Nachmittag zu beschweren.

Das Repertoire des Spielmanns- und Hörnerkorps reichte vom Geburtstagsständchen bis zu Schlagern der 70er Jahre. Bei strahlendem Sommerwetter waren alle begeistert dabei, die Zuhörer bedankten sich mit kräftigem Applaus und freuen sich schon auf eine Wiederho-

lung im nächsten Jahr. Die erst kürzlich von Roland John anlässlich seines Geburtstages gespendete Bank nebst Tisch wurde bei dieser Gelegenheit einge-

weiht und bereichert nun das Außengelände. Hier konnten die Zuhörer ganz entspannt den musikalischen Vortrag genießen.



Auf der von Roanld John gestifteten Bank genießen die Zuhörer der Lebenshilfe die Musik des Spielmanns- und Hörnerkorps.